



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



---

## Conde-Pumpido pide respeto para el Constitucional en un momento en el que arrecian las críticas contra sus sentencias

Día de celebración el que tuvo lugar este pasado viernes en el Tribunal Constitucional con la incorporación del exvocal del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), **José María Macías como nuevo magistrado**.

En este evento que congregó a destacados juristas, su presidente **Cándido Conde-Pumpido**, como hiciera **[Isabel Perelló, nueva presidenta del CGPJ y del Tribunal Supremo, pidió respeto](#)** ante las decisiones del Tribunal Constitucional (TC).

Decisiones algunas muy controvertidas como la revisión de las sentencias de los ERES del Supremo que ha generado mucha polémica o sobre el impuesto de las grandes fortunas que han servido para que el Gobierno de Sanchez cogiera aire con estas resoluciones judiciales. El TC es el principal aliado del gobierno y le da la razón en aquellos asuntos claves que le llegan.

La sensación de algunos juristas consultados por *E&J* es que **ese respeto que piden** desde el Tribunal de Garantías “**se lo tienen que ganar con decisiones más ajustadas a Derecho**. Ahora que empezarán a llegar recursos al Constitucional sobre la Ley de Amnistía tienen la oportunidad de lograrlo declarando inconst ...